
　１月10日（日）総合体育館を会場に令和３年成人式が行われ、新成人287人が出席しました。
　式では小

お
畑
ばた
友
とも
哉
や
さん、髙

たか
橋
はし
友
ゆ
乃
の
さん（表紙に掲載）が、「二十歳という大きな節目を迎え、これから先どのように人生を

歩み、社会に貢献していくべきかを真剣に考えなくてはなりません。今後、様々な困難に直面するかもしれませんが、自
分らしさを忘れずに、社会の中で少しでも自分の力を役立たせ、希望に向かって前に進んで行きたいと思います。」と誓い
の言葉を述べました。
　また、髙

たか
根
ね
澤
ざわ
駿
はや
斗
と
さんと阿

あ
部
べ
梨
り
沙
さ
さんは、決意を新たに「二十歳の抱負」を述べました。

　今年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策により、入場者の制限や会場入り口での検温、マスク着用など
例年とは異なる形式での式典となりましたが、中学校時代の恩師や利府町観光大使の方々からいただいたメッセージを動
画投稿サイトで配信し、大人としての新たな一歩を踏み出す新成人の皆さんを祝い励ましました。

※写真撮影のため、一時的にマスクを外しています。
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　大人としての新たな一歩を踏み出す皆さんへのお祝いにと、イオンモール利府様からクーポン券をいただき、
新成人の方々に進呈させていただきました。

　私は今、大学で医学の勉強をしています。病はいつの時代でも常に人々の不安の種で
す。しかし、医学は日々進歩しており、かつては治せないと思われていた病にも次々と
治療法が見いだされています。私は、そんな未だ治すことが難しい病の治療法を研究・
開発し、苦しむ人々を一人でも多く救うことのできる医療研究者を目指しています。医
学部は、人間の身体で起こる複雑かつ繊細な現象の多くを学ばなくてはなりません。自
分の目標を叶えるため、これからも日々研鑽を積んでまいります。（一部抜粋）

　私は、現在通っている大学を3月でやめることにしました。ファッションデザイ
ナーという新たな夢に向かい、他の学校に再入学するためです。このことを考え始め
た時、私は「今更進路を変えるなんて遅すぎる。」と思いました。「もっと早く気づいて
いれば、この２年を無駄にせずに済んだのに。」という声もあるかもしれません。
　今の私はまだ、夢への険しい道に片足を踏み入れたくらいで、これからたくさんの
辛い試練が待ち受けていると思います。けれど私はなりたい自分になるために、一生
懸命努力します。これが私の二十歳の決意です。（一部抜粋）
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